

En el último trimestre del año Santander logró nuevamente una nueva marca histórica en la colocación de tarjetas de crédito con casi 400,000 plásticos. Este crecimiento coloca a Santander en poco más de 3.1 millones de tarjetas al cierre del 2005.

La facturación y cartera continúan con tendencia alcista. La cartera al cierre del 2005 se ubica en \$22,452 millones, esto es 59% más que en el 2004.

Durante el cuarto trimestre la facturación registró \$13,293 millones un incremento de 23% al compararse con el mismo periodo del año anterior.

### ***Créditos al Consumo***

Otra de las palancas de gestión del Grupo son los créditos al consumo. Durante el cuarto trimestre se colocaron más de 95,000 créditos, totalizando más de 280,000 créditos en el año. La cartera colocada en el mismo periodo fue de más de \$1,600 millones de pesos, de los cuales el 45% correspondieron a créditos efectivo y el resto a créditos de nómina.

### ***Hipotecario***

En 2005 se inició el programa de cofinanciamiento Infonavit que permite que en conjunto Santander - Infonavit, financien hasta el 100% del valor de una vivienda que tenga un precio máximo de \$497 mil pesos. Se inició el programa de crédito para adquisición de consultorios médicos y el crédito para compra de terreno; ambos para aforos máximos de 50% del valor. Santander lanzó al mercado en julio pasado su nuevo producto el cual rompió con la barrera de tasa de dos dígitos en el mercado de hipotecas media y residencial al ofrecer una tasa efectiva de 9.72%. Este producto reconoce a los clientes cumplidos al regalarles mensualidades hasta por el equivalente a 2.23% anual y de esa manera lograr una disminución en intereses del 11.95% de contratación al 9.72% de pago real.

Durante el último trimestre del año, se logró una participación de mercado del 15% en las hipotecas bancarias de nueva colocación y en algunas ciudades del país se logró el 20%.

### ***Fondos de Inversión***

Durante el 2005, los fondos de inversión mostraron una evolución destacada al mantener ritmos de crecimiento por arriba del mercado. Al cierre del año los activos suman \$84,412 millones de pesos lo que representa un crecimiento del 32.3%, resultando en un incremento de nuestra participación de mercado de casi 100 puntos base para terminar en 16.7%.

Estos esfuerzos dieron como resultado un incremento sólido que permitió a Santander colocarse como la segunda operadora de fondos de inversión del mercado, al igual que en el segmento de fondos para Personas Físicas.